

みなと通信


 VOL
 01

おかげさまで2周年を迎えることができました



2周年を迎えて

当院は、令和7年10月18日をもちまして、開院2周年を迎えました。

これもひとえに、ご来院いただきました皆様、お力添えくださった業者の皆様、そして、ご来院いただいた全ての方々に笑顔を絶やさず温かく接してくれたスタッフのおかげです。心より感謝申し上げます。

この2年間で、当院を受診していただいた方は8000名を超え、内視鏡検査についても、延べ3500名を超える方々に受けていただきました。内視鏡検査を受けていただいた方の中で、消化管がん（食道がん、胃がん、十二指腸がん、大腸がん）と診断された方は40名を超え、また、将来大腸癌になる可能性がある大腸ポリープを切除された方も820名を超えました。

地域の皆様のがん予防、がんの早期発見に微力ではありますが貢献できるようになりつつあります。今後も、内視鏡検査、定期

的な健診の重要性について啓蒙しつつ、安心して受診し、内視鏡検査を受けていただける環境を整えていきたいと思えます。そして当地域から**消化管がんで亡くなる方「ゼロ」**を実現したいと思えます。

クリニックの第一の使命は、病気の早期診断・治療や予防だと思えます。しかし、それだけではなく、当院を受診し私たちと接していただくことで安心して、当院を受診して良かったと満足して頂くことも重要だと考えています。そのために、診療中はもちろん、診療以外でも「院内健康教室」や「院内コンサート」等を通して皆様と接する機会を大切にしていきたいと思えます。



院長 岩崎 智仁

☆スタッフコラム☆



消化器内科に勤めていながら、お恥ずかしいのですが…

今年の夏に初めて大腸カメラを受けました！検査前から「下剤飲めるだろうか」「ちゃん



んと便が出るだろうか」と不安でしたが、実際は想像していたよりずっと楽に前処置ができました。

そしてドキドキしながらいざ検査のためベッドへ。看護師さんの「眠くなるお薬入れますね～」の言葉の後から記憶がなく、目覚めると検査が終わっていました。

みなさんおそらく胃カメラ以上に大腸カメラは抵抗があり、検査を受けるのに躊躇されている方が多いと思います。私もそうでしたが、実際経験してみると意外とあっさり終わり、検査前数週間の緊張は一体何だったのかと拍子抜けしました。この経験を今後患者さんの診療に活かせたらと思っています。

☆前処置室が増えました！☆

増築工事期間中は、大変ご迷惑をおかけいたしました。

大腸カメラを受ける方の前処置室が3部屋に増えました。これにより、院内での下剤服用をご希望される患者様のご予約がとりやすくなります。

当院では、各部屋にトイレを完備した完全個室での前処置が可能です。また、少しでも快適にお過ごしいただけるよう、各お部屋に「U-NEXT」を導入いたしました。

どうぞご利用ください。



熊本みなとクリニック
内科・内視鏡内科

予約優先制



所在地 : 熊本市西区上代4丁目13-29

電話番号 : 096-288-0971

HP・LINE・お電話にてご予約ください